

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah terdapat pengaruh antara perusahaan yang terdiri dari Ukuran perusahaan (SIZE), Umur perusahaan, Profitabilitas (ROE), *Leverage* (DER), Likuiditas (CR) dan Porsi kepemilikan saham (KPS) terhadap luas pengungkapan wajib laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka ditarik kesimpulan bahwa

Ukuran perusahaan (SIZE) tidak berpengaruh terhadap luas pengungkapan wajib laporan keuangan. Dikarenakan bahwa ukuran perusahaan besar maupun kecil masing-masing memiliki kelemahan dan keunggulan sehingga tidak direspon oleh para investor, maka perusahaan sulit menarik para investor untuk menaruh sahamnya.

Umur perusahaan tidak berpengaruh terhadap luas pengungkapan wajib laporan keuangan. Hal ini menunjukkan bahwa di Indonesia tidak semua perusahaan yang mempunyai umur lebih lama mampu mengungkapkan luas pengungkapan wajib secara lengkap dan luas dalam laporan keuangan sehingga perusahaan kurang optimal di negara berkembang seperti Indonesia.

Profitabilitas (ROE) tidak berpengaruh terhadap luas pengungkapan wajib laporan keuangan. Dikarenakan proporsi kepemilikan yang hanya sebagian dari perusahaan membuat manajer cenderung bertindak untuk kepentingan pribadi dan

bukan untuk memaksimalkan perusahaan, sehingga perusahaan sulit untuk memberikan informasi yang secara luas dan optimal.

*Leverage* (DER) tidak berpengaruh terhadap luas pengungkapan wajib laporan keuangan. Hal ini disebabkan karena informasi mengenai *Leverage* kurang mewakili informasi yang dibutuhkan oleh investor.

Likuiditas (CR) tidak berpengaruh terhadap luas pengungkapan wajib laporan keuangan. Hal ini disebabkan karena para investor tidak melihat sisi likuid perusahaan sehingga perusahaan tidak memberikan informasi yang lengkap mengenai likuiditas.

Porsi kepemilikan saham (KPS) tidak berpengaruh terhadap luas pengungkapan wajib laporan keuangan. dikarenakan bahwa manajemen lebih selektif dalam melakukan pengungkapan informasi. pengungkapan yang seluas-luasnya membutuhkan biaya, maka dari itu manajemen akan memberikan manfaat informasi jika pengungkapan informasi melebihi biaya pengungkapan informasi tersebut. Apabila manfaat pengungkapan informasi tersebut sedikit, secara rinci tidak akan dilakukan.

## **B. Keterbatasan**

Keterbatasan dalam penelitian ini adalah

1. Penelitian ini menggunakan sampel yang relatif kecil, dikarenakan periode penelitian hanya 3 tahun yaitu 2013 – 2015, sehingga sangat besar kemungkinan sampel tidak mampu merepresentasikan populasi dengan baik.
2. Variabel penelitian ini berfokus pada rasio keuangan.
3. Penelitian ini terdapat kesamaan hasil olah data sebelum dan sesudah di Logaritma Natural pada uji multikolinearitas dan uji heterokedastisitas, Disarankan agar peneliti selanjutnya dapat memperoleh hasil yang berbeda ketika mengolah data menggunakan Logaritma Natural.

## **C. Saran**

Berdasarkan keterbatasan di atas, maka peneliti memberikan saran yaitu :

1. Melakukan pengujian dengan menggunakan sektor lain, selain perusahaan manufaktur
2. Penelitian selanjutnya sebaiknya dapat menambah variabel lain yang dapat mewakili karakteristik perusahaan.